
A lógica da conveniência 

Você sabe o que é a lógica da conveniência? Essa é a lógica dos 
políticos brasileiros, do povo que elege esses políticos, dos 
empresários, do comércio, dos bandidos,  das quadrilhas organizadas 
e de todos os falsos e oportunistas. É uma lógica onde não existe certo 
e errado, mas o que é conveniente e o que não é, o que agrada e o que 
desagrada, o que dá lucro e o que não dá. Para os políticos não importa 
as alianças que devem ser feitas desde que elas sejam convenientes. 
Para o povo não importa o político a ser votado, importa o que eles 
ganham com isso. Para os empresários não importa quem é você, 
importa que você dê lucro. Para o comércio não importa o que está 
nas lojas, desde que elas vendam bastante. Para os bandidos não 
importa o ser humano, importa o que ele tem a oferecer. Para a 
companheirada não importa se você está certo, se você não agradar, 
você vai rodar. Depois que os empresários lucrarem com as armas, 
eles vão vender os caixões. Assim é a lógica da conveniência.  

Na lógica da conveniência as pessoas interpretam as coisas 
conforme o que lhes convêm, não conforme a verdade, de forma 
imparcial, mas de forma tendenciosa e hipócrita, e assim erram e 
induzem as pessoas ao erro. Os pastores ladrões são um exemplo. 
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